
やむなく、大王松を伐採しました。 平成成２３年１０月９日（日） 

 

クレーン車とショベルカーを使って伐採しました。 

 

かなりな根をはっていました。 

 

機械を使って、太い根を切りました。 

本校には以前、雄木・雌木２本の大王松があり、２０ｃｍぐらいの松ぼっくりがとれていたそうです。 

しかし、新校舎建設などのため、１本が伐採され、とれなくなっていました。今回、残りの１本も、新

体育館への渡り廊下の設置により通路を確保するために、名残惜しいでしたが、やむなく伐採しました。 

 


